
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 24. Oktober 2019, 12:14

Ja wäre ja toll wenn man sich in dem Bereich verbessert.

Wir waren schon immer recht passabel geliehene Spieler weiterzuentwickeln, was die Karriere
der eigenen Leihspieler angeht ists in der Tat leicht ausbaufähig.

Schön wenn das jetzt alles super ist.
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